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REQUERIMENTO Nº 287/2019 
 
Requer informações acerca das obras 
paradas junto às dependências internas e 
externas do campo de futebol do bairro 
Jardim Pérola. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que é de conhecimento deste vereador que a Prefeitura 

Municipal iniciou há meses obras de melhorias junto ás dependências internas e externas do 

campo de futebol do bairro jardim Pérola, localizado entre a Avenida da Indústria e as Ruas do 

Feijão, Curitiba e Petróleo; 

  

CONSIDERANDO que já há algumas semanas as obras estão totalmente 

paradas sem receber quaisquer serviços, deixando o local abandonado, com materiais se 

perdendo, acúmulo de restos de entulhos e inutilização dos vestiários por parte dos atletas 

amadores; 

 

CONSIDERANDO que uma das atribuições dos membros do Poder Legislativo 

é fiscalizar a boa utilização do dinheiro público, bem como acompanhar o andamento de obras 

públicas existentes no município; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 

oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 

as seguintes informações:  

 

1º) Qual foi o início das obras de melhorias junto ao campo de futebol do bairro 

Jardim Pérola? 

 

2º) Qual foi a modalidade de contrato coma  empresa responsável pelas 

melhorias no local e qual era o valor do contrato? 

 

3º) Quais melhorias estão previstas para serem executadas no local? 

 

4º) Por quais motivos a empresa abandonou a obra? Houve quebra do contrato 

de multa à empresa terceirizada? 
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5º) Como está o planejamento para retomada das obras de melhoria no local? 

Qual a previsão desta ocorrência? 

 

6º) O atraso na conclusão das obras afetará o calendário de jogos da 

Secretaria Municipal de Esportes, junto as partidas ali previstas para acontecer das divisões do 

futebol amador? 

 

7º) Haverá contratação de nova empresa terceirizada para assumir a obra? 

Qual a previsão de custos desse novo contrato? 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de maio de 2019. 
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JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 
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